



## Adán Augusto acusa a su antecesor de irregularidades en el Senado

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El Senado presentó una serie de denuncias penales administrativas y ante la **Auditoría Superior de la Federación** por presuntas irregularidades en la asignación de contratos que tan solo este año le costaron a la Cámara Alta 150 millones de pesos.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto López, subrayó que uno de esos contratos con posibles inconsistencias se le asignó a Full Service de México para el resguardo de archivos de la Cámara Alta y otro a Grupo Piasa para el mantenimiento de elevadores.

Ante la denuncia hecha por el actual presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, su antecesor, el morenista **Ricardo Monreal** rechazó que haya habido contratos simulados en el Senado y afirmó que la Cámara Alta siempre estuvo al tanto de que se le metería tijera a su presupuesto de 2025.

